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Prefeitura de Capão Bonito é a que menos repassa 
recursos para Santa Casa entre cidades da região

Capão-bonitense é campeão 
em Mundial de Jiu-Jitsu

No dia 28, durante patru-
lhamento no distrito do Turvo 
dos Almeidas, a Polícia Militar 
de Capão Bonito recuperou 
uma moto furtada em Soro-

caba. Os policiais deram sinal 
de parada ao condutor, que 
tentou fugir, mas foi abordado 
logo em seguida. De acordo 
com a polícia, ao pesquisarem 

o veículo pelo número do 
Chassi, foi constatado que a 
moto havia sido furtada em 
Sorocaba no dia 25 de outubro 
de 2023. Polícia 6 

O atleta capão-bonitense Thiago Ciavarella 
sagrou-se campeão em Mundial de Jiu-Jitsu 
realizado no Ginásio Mauro Pinheiro, no Ibira-
puera, no dia 26. Com a vitória, o atleta acu-
mula três títulos mundiais. Esporte 11

Polícia Militar recupera moto  
furtada em Sorocaba

A prefeitura de Capão Bonito é a que menos re-
passa recursos entre as cidades da região para os 
hospitais ou Santas Casas locais, o levantamento 
foi feito através de portais de transparência mu-
nicipais e também com informações de gestores 
municipais de cidades da região. O município 
de Capão Bonito repassa R$ 421.347,00 para 

todo atendimento no PS e maternidade. Já em 
Itararé que presta serviços similares ao de Ca-
pão Bonito, a prefeitura repassa mensalmente 
para a Santa Casa R$ 1.200.000,00 (um milhão 
e duzentos mil reais) por mês para a gestão do 
hospital. O também município vizinho de São 
Miguel Arcanjo repassa por mês para o hospital 

Nipo Brasileiro quase R$ 1.100.000,00 (um 
milhão e cem mil reais). Para pessoas ligadas 
à área da saúde, a prefeitura de Capão Bonito 
está asfixiando e praticamente inviabilizan-
do a administração da Santa Casa com um 
repasse muito menor do que é realizado por 
cidades vizinhas. Geral 12
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Não prestam 
atenção

Existem alguns in-
dicadores que muitas 
vezes não são divulga-
dos para a opinião pú-
blica, mas que fazem 
com que seja medida 
a qualidade do serviço 
público existente em 
cada município brasi-
leiro. 

Provas nacionais 
realizadas para ava-
liação dos alunos, ín-
dices de eficiência dos 
tribunais de contas e 
até mesmo dados do 
Censo do IBGE são 
importantes para que 
a população saiba se a 
sua cidade está sendo 
bem administrada ou 
se está sendo negli-
genciada.

Os dados do IBGE a 
cada 10 anos apontam 
se um determinado 
município evoluiu, se 
está estagnado ou se 
está sofrendo queda, 
as notas dos alunos 
nas provas nacionais 
apontam como anda a 
qualidade da Educa-
ção em sua cidade e 
mostra onde é preciso 
investir para que se 
tenha melhoria.

Por fim, há o IEG-M 
que é o Índice de 
Efetividade da Gestão 
Municipal, criado 
pelo Tribunal de 
Contas do Estado de 
São Paulo para medir 

como anda a gestão 
e boa aplicação dos 
recursos em cada um 
dos municípios pau-
listas excetuando-se a 
cidade de São Paulo, 
que é fiscalizada pelo 
Tribunal de Contas do 
Município.

Dados do IEG-M de 
2023 apontaram que 
o município de Capão 
Bonito vem sofrendo 
uma regressão nos 
índices de avaliação 
de governo desde 
2021 e o que até 2020 
era uma nota B, que 
apontava como sendo 
efetiva, a gestão pulou 
o C+ e foi direto para a 
letra C, que é rotulada 
pelo TCE como baixo 
nível de adequação.

Com esses números 
fica claro que de 
acordo com o órgão 
que faz a fiscalização 
das contas públicas 
de Capão Bonito e dos 
demais munícipios 
paulistas está haven-
do um retrocesso na 
forma de gerir a coisa 
pública em solo game-
leiro. 

Em todos os itens 
avaliados houve re-
trocesso, mas chama 
a atenção a queda 
da avaliação em dois 
setores importantes 
para a população, a 
Saúde e a Educação 

que mostram que a 
atual administração 
pode ser literalmente 
mais efetiva.

Muitas pessoas e 
até administradores, 
principalmente quan-
do são mal avaliados, 
desdenham dos resul-
tados destes índices, 
mas estes números 
que são apontados 
após levantamentos e 
questionamentos téc-
nicos são embasados 
em dados científicos 
e servem para que 
o bom gestor use-os 
como forma de cor-
rigir e até de atingir 
metas.

Mas cobrar que os 
atuais governantes de 
Capão Bonito prestem 
atenção em índices 
do TCE ou em dados 
do IBGE certamente 
é pedir muito para 
gestores que não 
conseguem explicar as 
muitas denúncias que 
têm se acumulado na 
atual gestão, inclusive 
a de compra de apoio 
político.  

Enquanto eles não 
prestam atenção nas 
informações de órgãos 
confiáveis, a cidade 
está estagnada e com 
os mesmos 46 mil habi-
tantes há 30 anos e sem 
gerar esperança para as 
futuras gerações.

As diretrizes do novo Marco 
Legal das Garantias

Giovanna Falcaro é advogada especialista em Direito Civil da Falchet e Marques 

Sociedade de Advogados

Foi sancionada a Lei 
14.711/23, também 
conhecida como 
Marco Legal das 
Garantias. A medida 
deve estimular o cré-

dito imobiliário, bem 
como reduzir juros e 
a inadimplência dos 
devedores. Uma das 
maiores inovações tra-
zidas pelo novo marco 

é a possibilidade de 
o mesmo imóvel ser 
dado em garantia em 
mais de um contrato 
de empréstimo fir-
mado com o mesmo 

credor.  
Anteriormente, um 

imóvel poderia ser 
dado em garantia ape-
nas em um contrato 
de empréstimo por 
vez, sendo liberado so-
mente após a quitação 
integral do débito.  

Agora, o mesmo imó-
vel pode ser dado em 
garantia para mais de 
um empréstimo com 
o mesmo credor. Por 
exemplo, se o valor ga-
rantido pelo imóvel no 
primeiro empréstimo 
for de R$ 150 mil, e a 
dívida original for de 
R$ 50 mil, o devedor 
poderá tomar novo 
empréstimo com o 
mesmo credor até o 
valor de R$ 100 mil.  

Outra novidade, é a 
permissão para que o 
tabelião de protesto de 
qualquer tipo de dívida 
possa intimar o deve-
dor através de aplica-
tivos de mensagens, 

como o WhatsApp. A 
intimação será válida 
se a confirmação de 
recebimento de men-
sagens está ativada.  

O novo Marco Legal 
de Garantias se amolda 
perfeitamente a recen-
te decisão proferida 
pelo Supremo Tribunal 
Federal (STF), que 
declarou como cons-
titucional a execução 
extrajudicial nos con-
tratos de financiamen-
to pelo Sistema Finan-
ceiro Imobiliário.  As 
novas medidas trazidas 
somadas com a decisão 
do STF aumentam a 
segurança jurídica dos 
credores, uma vez que 
possibilita a tomada de 
medidas mais rápidas e 
tão eficazes quanto um 
processo judicial para a 
execução de garantias.  

Embora a legislação 
pareça completamente 
favorável às institui-
ções financeiras, o 

objetivo do governo é 
reduzir os juros dos 
consumidores no 
mercado financeiro, 
facilitando acesso ao 
crédito, já que os ban-
cos terão maior facili-
dade no recebimento 
das dívidas em caso de 
inadimplência.

Por outro lado, existe 
a preocupação em 
relação ao endivida-
mento da população, 
já que, agora, os brasi-
leiros poderão adquirir 
diversos empréstimos 
com o mesmo bem em 
garantia, o que poderá 
causar o superendivi-
damento e, como con-
sequência, aumentar a 
inadimplência.

Com a medida, os 
bancos devem começar 
a divulgar novas linhas 
de crédito, onde será 
possível observar o real 
impacto da legislação 
nas taxas de juros.

Convite à glória 
 
 José Renato Nalini é Reitor da Uniregistral, docente da Pós-graduação da Uninove e 

Secretário-Geral da Academia Paulista de Letras

Aquele que escreveu 
“A minha casa pobre 
é rica de quimeras”, 
conhecia o labirinto da 
alma humana. Pers-
crutou-a e identificou 
aquela “auris sacra fa-
mes”, a maldita fome 
de ouro, que Virgílio 
inseriu na “Eneida”, 
como indissociável ca-
racterística da maior 
parte da humanidade.

Essa inspiração fez 
com que Carlos Drum-
mond de Andrade 
escrevesse “Convite à 
Glória”: “Juntos na 
poeira das encruzilha-
das conquistaremos 
a glória. – E de que 
me serve? - Nossos 
nomes ressoarão nos 
sinos de bronze da 
História. – E de que 
me serve? – Jamais 
alguém, nas cinco par-
tidas do mundo, será 
tão grande. – E de que 
me serve? – As mais 
inacessíveis princesas 
se curvarão à nossa 
passagem. – E de que 
me serve? – Pelo teu 
valor e pelo teu fervor, 

terás uma ilha de ouro 
e esmeralda. – Isso me 
serve”.

Essa a busca inces-
sante, que Drummond 
inseriu na obra poética 
“Quixote e Sancho”, 
mas que traduz aquilo 
que parcela conside-
rável do bicho-homem 
persegue durante 
sua efêmera e frágil 
peregrinação por este 
Planeta.

Conquistar, ame-
alhar, acumular. 
Preocupar-se com a 
ladroagem. Indignar-
-se com a tributação. 
Impregnar de ambição 
a própria prole. Ator-
mentar-se. Temer. 
Saber que tem o que 
perder. E não pensar 
que um dia tudo 
ficará, para gáudio 
dos herdeiros, que 
dilapidarão aquilo que 
custou suor, sangue e 
sono do sovina. 

Quase toda a huma-
nidade se esqueceu da 
mensagem evangélica: 
se tens tanto amor 
aos tesouros, ali é 

que você colocou sua 
alma. O desespero 
de não ter controle 
sobre um futuro no 
qual você já não estará 
aqui, levou à sofisti-
cada construção de 
normas que vinculam 
o patrimônio, retiram 
a prerrogativa de uso 
pleno por parte dos 
herdeiros, fornecem a 
ilusão de que o morto 
continuará a mandar 
naquilo que um dia 
foi seu, mas que não 
levará consigo para o 
mistério. 

Vã ilusão. O tempo 
tudo desfaz, as gera-
ções se sucedem com 
rapidez e nem a poeira 
de quem se preocupou 
com a glória remanes-
cerá para o cultivo da 
memória. Lembrar-
-se-ão do sovina, que 
fez da avareza a sua 
melhor, senão única 
companhia. 

Mago Drummond! 
Só terminando com o 
“volto pelos caminhos, 
à procura de mim, que 
de mim se perdera...”
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A prefeitura de Capão Bonito é a que menos 
repassa recursos para a Santa Casa de sua 
cidade, se comparada com outras cidades mé-
dias da região. Enquanto Capão Bonito repassa 
421 mil por mês para manutenção do Pronto 
Socorro e maternidade, São Miguel Arcanjo 
passa mais de um milhão para o seu hospital. 
E São Miguel tem quase 15 mil habitantes a 
menos que Capão Bonito.

 A que menos repassa

Vereador Alan chegou a Vereador Alan chegou a 
 doar o dinheiro  doar o dinheiro 
do aumentodo aumento

A prefeitura de Itararé que tem população 
muito próxima de Capão Bonito, repassa men-
salmente cerca de 1,2 milhão por mês para sua 
Santa Casa, que faz os mesmos serviços que o 
hospital capão-bonitense de atendimento no 
Pronto Socorro e maternidade.

 O triplo

Estas duas cidades além de contribuir muito 
mais do que Capão Bonito para os serviços de 
seus hospitais, ainda têm uma desvantagem. 
Tanto em São Miguel Arcanjo, quanto em 
Itararé, os hospitais não têm UTI, já a Santa 
Casa de Capão Bonito possui UTI desde 2020.

 Sem UTI

Enquanto a prefeitura de Capão Bonito trans-
fere 421 mil para a Santa Casa e de Itararé 
transfere 1 milhão e 200 mil reais, as mesmas 
prefeituras têm transporte coletivo tarifa zero. 
Em Capão Bonito o serviço custaria 240 mil por 
mês, em Itararé, que tem exatamente o mesmo 
tamanho, o serviço é feito por 150 mil mensais.

 Transporte mais barato

Há uma diferença no transporte coletivo ur-
bano de Itararé que custaria 90 mil a menos 
por mês do que o de Capão Bonito. Na cidade 
de Itararé os ônibus têm ar condicionado para 
conforto dos passageiros, já em Capão Bonito 
em dias quentes é preciso abrir os vidros.

 Vidros abertos

Enquanto a prefeitura de Itararé investe quase 
800 mil a mais por mês em sua Santa Casa, em 
Capão Bonito, a prefeitura prefere gastar 90 mil 
por mês a mais pelo serviço de transporte coletivo 
urbano. Isso seria uma questão de prioridade?

 Prioridade

Segundo um especialista em gestão de saúde 
pública, a prefeitura de Capão Bonito estaria 
asfixiando a administração da Santa Casa ao 
repassar 421 mil reais por mês pelos serviços 
prestados. Para este especialista, se o valor for 
dobrado poderia cobrir pelo menos as despesas 
que o hospital tem atualmente.

 Asfixiando 

Enquanto a Santa Casa de Capão Bonito pas-
sa dificuldades por receber repasses bem infe-
riores ao de cidades vizinhas, os funcionários 
do hospital acabam pagando parte da conta 
ao terem dificuldades para receber benefícios 
como cestas básicas e outros auxílios.  

 Sobrando para eles

Oposicionistas de Capão Bonito estão questio-
nando se é possível uma empresa particular usar 
uma praça pública para fazer um evento privado 
sem que a prefeitura tenha alguma remuneração 
ou seja feita alguma doação para entidades locais. 
Parece que em Capão Bonito tudo é possível para 
agradar a cúpula.

 Pode tudo 

Cidadãos de Capão 
Bonito estão questio-
nando se os vereadores 
Neto Tallarico e Alan 
Senciatti continuam 
fazendo doação do au-
mento salarial de 2022 
para a entidades locais. 
No começo daquele 
ano, a dupla fez foto 
entregando a doação 
para uma entidade, 
mas passados alguns 
meses parece que a 
doação acabou. Será 
que a dupla aceitou o 
aumento de salário?

 Cadê as doações?

Oito meses após a devolução do canil municipal 
pelo SAAL, a prefeitura de Capão Bonito anun-
ciou o início da reforma do local. Nestes 8 meses, 
o outro grupo de amigas do vereador Fio Londri-
na, que segundo o edil iria assumir o serviço, não 
começou suas atividades.

 Após 8 meses

Entre situacionistas de Capão Bonito comenta-se que o novo áudio divulga-
do por este jornal em que o vereador Fio Londrina, do PSD, fala claramente 
que tentou direcionar uma licitação não vai dar em nada. Para estes políticos 
da situação, o vereador do PSD segura tudo na Câmara.

 Sob controle

A prefeitura de Capão Bonito está se especiali-
zando em dizer que as denúncias de irregula-
ridades são do passado e por isso não deveriam 
ser punidas. Na semana passada a assessoria 
do prefeito Júlio Fernando disse que a foto do 
diretor de Cultura, flagrado na carroceria de 
uma Saveiro, era do ano passado.

 É do passado I

Assessoria justificou que  Assessoria justificou que  
foto era do ano passadofoto era do ano passado

Essa foi a mesma estratégia tomada pelo prefeito Júlio Fernando para de-
fender seu secretário de Governo José Saito no caso do áudio da tentativa 
de compra de vereadores. Na ocasião, o prefeito declarou que o áudio da 
tentativa de compra de votos tinha ocorrido no final do 2022. Em tese, para 
os situacionistas se o erro ocorreu no passado está perdoado. 

É do passado II

Políticos da oposição em Guapiara estão esperando para os próximos dias 
uma pesquisa de intenção de votos que poderá direcionar as possíveis can-
didaturas a prefeito e vice do grupo. Com a pesquisa na mão, os líderes do 
grupo devem finalizar a escolha dos nomes. Ao que tudo indica, a pressão 
sobre uma ex-prefeita para ela ser candidata pode ser ainda mais forte.

Esperando a pesquisa 
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Itapetininga supera Sorocaba e registra maior concentração de 
pessoas em situação de rua da região

Segundo levanta-
mento mais recente, 
em novembro de 2023, 

Itapetininga registrou 
cerca de 257 famílias 
em situação de rua. 

Na relação, são 163 
grupos a cada 100 mil 
habitantes, cuja a po-

pulação é de 157.790 
pessoas, colocando a 
cidade na frente de 
Sorocaba. A pesquisa 
foi realizada através 
da Secretaria de Ava-
liação de Gestão de 
Informação e Cadastro 
Único (CadÚnico), 
que informou ao por-
tal de notícias G1, a 
análise com os núme-
ros de beneficiados do 
cadastro.

Esse crescimento, 
reflete o aumento de 
dez vezes mais mo-
radores em situações 
de rua, registrado no 

Brasil, em agosto de 
2023. Em comparação 
a mesma pesquisa di-
vulgada em 2013, que 
contabilizava 21 mil, 
segundo os dados do 
Instituto de Pesquisa 
Econômica Aplicada 
(Ipea). Juntamente 
com as pessoas, tam-
bém subiram os núme-
ros de desempregados 
e de habitantes que 
vivem em insegurança 
alimentar. 

Os principais mo-
tivos associados ao 
aumento de morado-
res de rua estão pro-

blemas econômicos 
associados à inse-
gurança alimentar, 
desemprego, confli-
tos familiares, pro-
blemas relacionados 
à saúde mental, 
desemprego, uso de 
drogas ou alcoolismo 
e perda de moradia. 

A pesquisa é re-
sultado do estudo 
“A população em 
situação de rua nos 
números do Cadas-
tro Único”, realizada 
pelo especialista em 
políticas públicas 
Marco Natalino. 

Yasmim e Júlio César se destacaram em vestibular da Fatec

Fortes chuvas provocam transtornos 
a moradores em Guapiara

As fortes chuvas dos 
últimos dias na região 
provocaram transtor-
nos a moradores de 
Guapiara. Segundo 
informações da Defesa 
Civil, na tarde de quar-
ta-feira, dia 31, choveu 
aproximadamente 10 
milímetros e os ventos 
chegaram a atingir 
quase 70 km/h. O 

temporal durou vinte 
minutos, mas foi o 
bastante para derrubar 
árvores, interditar ruas 
e deixar um bairro sem 
energia elétrica.

Com as intensas ra-
jadas de vento, a forte 
chuva acompanhada 
de granizo, derru-
bou ao menos cinco 
árvores na cidade. 

Moradores do bairro 
Alecrim, ficaram sem 
energia e internet, 
após a queda de uma 
araucária. 

As equipes da Defe-
sa Civil e Neoenergia 
Elektro, informaram 
que já estavam reali-
zando os reparos ne-
cessários nas áreas 
atingidas pela chuva.

Alunos de Guapiara se destacam em 
vestibular da Fatec 

A Escola Estadual 
Professora Leila Marisa 
Pássaro, de Guapiara, 
está comemorando o 
excelente desempenho 
no vestibular de dois 
de seus alunos, para a 
Fatec de Capão Bonito. 
A estudante Yasmim da 
Cruz Guedes, 18 anos, 

foi aprovada para o 
curso de Silvicultura, e 
o aluno Júlio César Sil-
vestre de Lima, também 
com 18 anos, em Gestão 
da Produção Industrial. 

O vestibular era com-
posto por 54 questões, 
com cinco alternativas 
cada e mais uma reda-

ção, as aulas terão início 
a partir do dia 15 de 
fevereiro. “A E.E Prof. 
Leila Marisa Pássaro, pa-
rabeniza os alunos pelo 
excelente desempenho 
na avaliação. A Equipe 
Escolar sente orgulho 
de vocês!”, ressaltou a 
equipe escolar.

O Expresso na história traz o 1º 
exemplar de O Jornal de 1919

Nesta edição o Jor-
nal O Expresso dispo-
nibiliza em seu site a 
primeira edição de O 
Jornal, que iniciou sua 
trajetória no dia 20 de 
abril de 1919 e tinha 
como diretor Nicanor 
Pacheco e redator Os-
car R. Freitas, ainda a 
cidade sendo chama-
da de Capão Bonito do 
Paranapanema.

Nesta edição de O 
Jornal é possível ver a 
ligação entre os polí-

ticos de Capão Bonito 
com as lideranças de 
Itapetininga. Numa 
das páginas do jornal, 
a direção do partido 
Republicano de Capão 
Bonito, encabeçada 
pelos seguintes cida-
dãos: João Baptista 
Lirya, Justiniano Soa-
res de Andrade, Can-
dido Severiano Maia, 
José Basílio Mendes, 
Pedro Gomes de Al-
meida, João Messias 
de Freitas e Calixto 

Gonçalves de Almeida, 
convoca os eleitores a 
comparecerem para 
votação na eleição e 
votar maciçamente 
no deputado Dr. Júlio 
Prestes.

Nesta edição há 
também uma matéria 
sobre uma partida de 
futebol da Associação 
Atlética Independên-
cia e relatos sobre 
atos do prefeito da 
época, Cel. Annibal 
Venturelli. 
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Justiça Federal de Pernambuco aceita denúncia 
contra sócios do Grupo João Santos

Radialista de Guapiara fala sobre sua amizade 
com o cantor Zé Rico

A Justiça Federal de 
Pernambuco aceitou no 
final do último mês uma 
denúncia feita pelo Mi-
nistério Público Federal 
contra 26 sócios e dire-
tores das empresas do 
Grupo João Santos, por 
formação de quadrilha e 
organização criminosa no 
final do mês de janeiro.

O grupo está sendo 
investigado após opera-

ção da Polícia Federal 
em 2023, que apontou 
várias irregularidades 
cometidas pelos gestores, 
como transferir dinheiro 
entres as várias empresas 
do grupo para evitar o 
pagamento de impostos 
e direitos trabalhistas, 
dificultando assim o 
rastreamento do dinheiro 
pelas autoridades. Entre 
os denunciados estão os 

sócios majoritários do 
grupo, Fernando João 
Pereira dos Santos e José 
Bernardino Pereira dos 
Santos. 

O grupo João Santos 
tem empresas em Ri-
beirão Grande desde a 
década de 70 do século 
passado e construiu a 
fábrica de cimento que 
hoje é propriedade do 
Grupo Votorantim, mas 

que está desativada des-
de 2015.

Até recentemente o 
braço cimenteiro do 
grupo, a Cimento Nas-
sau, estava trabalhando 
na construção de uma 
nova fábrica em Ribeirão 
Grande, mas esta foi 
paralisada devido as 
dificuldades financeiras 
do grupo que está em 
recuperação judicial.

Deputado Federal Maurício Neves destina R$ 8,7 milhões  
para Infraestrutura e Saúde de Capão Bonito

O deputado federal 
Maurício Neves, assim 
como prometido em 
campanha eleitoral, 
está dando continuida-
de ao trabalho político 
do ex-deputado federal 
Guilherme Mussi na 
destinação de recursos 
para o município de 
Capão Bonito. 

Já no seu primeiro 
ano de mandato, Mau-
rício Neves liberou e 
destinou um montante 
de R$ 8,7 milhões 
para o município, que 
serão aplicados em 
obras de infraestrutu-
ra urbana, compra de 
equipamentos diver-

sos e investimentos na 
estruturação da rede 
municipal de Saúde.

O parlamentar ex-
plicou que parte desse 
recurso, cerca de R$ 2 
milhões foram desti-
nados para a implan-
tação de novos con-
sultórios odontológicos 
em diversas Unidades 
Básicas de Saúde, 
incluindo a compra de 
equipamentos de pon-
ta para o tratamento 
dentário. “Com esse 
recurso, a Prefeitura 
está comprando equi-
pamentos sofisticados 
e implantando novos 
consultórios odon-

tológicos em várias 
unidades de Saúde de 
Capão Bonito. Vai ser 
uma revolução nesse 
importante setor da 
saúde pública da cida-
de” explicou.

Além do investi-
mento odontológico, 
a Saúde de Capão 
Bonito ganhará novos 
aparelhos de uso con-
tínuo na rede muni-
cipal, com ultrassom, 
e l e t ro c a r d i ó g r a f o , 
raio-x, veículos para 
transporte de equipes 
do ESF (Estratégia 
Saúde da Família), 
entre outros. 

De acordo ainda 

com o parlamentar, 
que também é pre-
sidente estadual do 
Progressistas, o maior 
volume desse pacote 
de emendas e libera-
ções será aplicado em 
obras de infraestrutu-
ra urbana, como pavi-
mentação asfáltica, e 
outros investimentos 
do gênero. “Vamos 
anunciando aos pou-
cos aqui os bairros e 
ruas contemplados. 
É o maior volume 
de investimentos 
destinados para in-
fraestrutura urbana 
em apenas um ano”, 
finalizou. 

Nassau foi alvo de investigação da Polícia Federal

A entrevista desta 
semana feita nos estú-
dios de O Expresso foi 
com o ex-vereador e 
radialista de Guapiara, 
Beto do Lolo, que há 
7 anos apresenta um 
programa em home-
nagem ao cantor José 
Rico na web rádio São 
José.

O ex-vereador apre-
senta todos os sába-
dos o Programa Can-

tinho do Zum, onde 
por quatro horas con-
ta histórias da vida do 
cantor e toca músicas 
da dupla que Zé Rico 
tinha com Milionário e 
que fez muito sucesso 
no Brasil e até no ex-
terior.

O radialista também 
contou sobre sua ami-
zade com José Rico 
que teve início na dé-
cada de 80 e perdurou 

até a morte do cantor, 
há 9 anos.

Beto do Lolo tam-
bém falou do museu 
feito para homenagear 
o cantor em sua pró-
pria casa e os planos 
para transformá-lo 
num espaço público.

A entrevista comple-
ta com Beto do Lolo 
pode ser vista pelo Fa-
cebook e Instagram de 
O Expresso.

Radialista de Guapiara falou sobre sua amizade com cantor José Rico
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Venezuelanos são resgatados de 
trabalho escravo em Itapetininga

Polícia Militar de Capão Bonito recupera 
moto furtada em Sorocaba

Seis venezuelanos 
foram resgatados de 
condições associadas 
ao trabalho escravo em 
uma churrascaria de 
Itapetininga, no último 
dia 30. Os imigrantes 
trabalhavam em uma 
churrascaria da cidade, 
sendo submetidos a 
uma jornada de traba-
lho de 12 horas diárias, 
com direito a apenas 
um dia de descanso a 
cada 15 dias.

De acordo com in-
formações do Jornal 
Cidade Itapetininga, 
a ação de resgate foi 
efetuada pela equipe de 
força-tarefa composta 
pelo Ministério Público 
do Trabalho (MPT), 
Ministério do Trabalho 
e Emprego (MTE) 
e Polícia Rodoviária 
Federal da cidade, e 
ainda segundo o jornal, 
os estrangeiros foram 
vítimas de tráfico inter-
nacional de pessoas.

Além das horas pro-
longadas de trabalho e 
as folgas quinzenais, to-
dos trabalhavam infor-
malmente, sem registro 
em carteira de trabalho 
e recebiam descontos 
salariais para pagar 
uma dívida imposta 
pelo empregador, com 
a justificativa de que o 
valor seria para custear 
o transporte dos traba-
lhadores da Venezuela 
até Itapetininga.

Conforme o relato das 
vítimas às autoridades, 
todos haviam sido tra-
zidos da Venezuela ao 
estado de Roraima por 
um aliciador ligado ao 
restaurante de Itapeti-
ninga. Os proprietários 
do estabelecimento 
custearam passagens 
aéreas de Roraima a São 
Paulo, e os imigrantes 
foram transportados da 
capital até Itapetininga, 
através de um trans-
porte por aplicativo, 

também custeado pelo 
empregador.

O jornal ainda explica 
que, ao chegarem no 
local de trabalho, os 
venezuelanos foram 
alojados em depen-
dências localizadas no 
próprio restaurante, e 
avisados que possuíam 
uma dívida a ser paga 
aos proprietários da 
empresa com o seu 
trabalho, configurando, 
assim, a prática de 
servidão por dívida. 
Assim, todos os meses, 
os empregadores des-
contavam ao menos 
500 reais do salário de 
cada um. Há relatos de 
maus-tratos por parte 
de uma das proprietá-
rias da churrascaria, 
com gritos e pressão 
por produtividade.

Os auditores fiscais 
do trabalho lavraram 
termo de resgate de 
condições análogas à 
escravidão, possibilitan-

No último domingo, 
dia 28, a Polícia Militar 
de Capão Bonito recu-
perou uma motocicleta 
furtada em Sorocaba. A 
equipe realizava um pa-
trulhamento no distrito 
do Turvo dos Almeidas, 
onde ao acessar a aveni-
da principal, avistaram 
uma moto identificada 
pela placa EKC5A88, 
que ao ser pesquisa-

da, não condizia com o 
veículo visualizado. Os 
policiais deram sinal de 
parada, entretanto, o 
condutor tentou fugir, 
sendo abordado logo em 
seguida.

De acordo com a po-
lícia, durante a aborda-
gem, nada de ilícito foi 
encontrado, no entanto, 
ao pesquisarem o veícu-
lo pelo número do Chas-

si, foi constatado que a 
motocicleta havia sido 
furtada em Sorocaba dia 
25 de outubro de 2023. 

Diante dos fatos, foi 
dada voz de prisão ao 
condutor, que foi enca-
minhado à Delegacia de 
Polícia, permanecendo 
preso à disposição da 
Justiça pelo crime de re-
ceptação e adulteração 
veicular. 

do a emissão das guias 
de seguro-desemprego. 
O procurador Gustavo 
Rizzo Ricardo, do MPT 
em Sorocaba, celebrou 
termo de ajuste de 
conduta com os empre-
gadores, propiciando 
o pagamento do mon-
tante de R$ 155 mil em 
verbas rescisórias.

Cada trabalhador 
receberá uma inde-
nização por danos 
morais individuais 

no valor de R$ 5 
mil, além das verbas 
rescisórias (a serem 
pagas após o registro 
retroativo em CTPS) 
e de um valor apro-
ximado de R$ 13 mil 
a título de devolução 
dos valores cobrados 
pelo transporte.

Segundo as autori-
dades, o empregador 
poderá manter os 
venezuelanos empre-
gados, no entanto, 

assumem obrigações 
de assinar as carteiras 
de trabalho, manter a 
regularidade traba-
lhista, a jornada de 
trabalho legal prevista 
em lei, e abdicar de 
manter trabalhadores 
em condições análo-
gas à escravidão ou de 
praticar o tráfico de 
pessoas, entre outras 
obrigações, sob pena 
de multa por descum-
primento.

Idosa é arrastada durante assalto em Apiaí

Uma idosa de 75 anos 
foi arrastada pelo chão 
durante um assalto em 
Apiaí, no dia 26. Segun-
do informações obtidas 
pelo G1, a vítima volta-
va para casa após sair 
da igreja, caminhando 
pela rua Alfeu Vitório 
Neves, no bairro Santa 
Bárbara, quanto crime 
aconteceu.

De acordo com a 

equipe de reportagem, 
além do susto e do as-
saltante levar a bolsa 
que continha uma bí-
blia, a chave de sua 
residência, um celular, 
óculos e uma quantia 
em dinheiro, a idosa 
sofreu escoriações pelo 
corpo. Na Delegacia 
de Apiaí, ela relatou às 
autoridades, que esta-
va andando pela rua, 

quando o suspeito co-
meçou a segui-la. O ho-
mem foi se aproximan-
do e deu um empurrão 
na vítima, anunciando 
a assalto. Tentando im-
pedir o roubo, ela foi 
jogada e arrastada pela 
rua.

O suspeito ainda não 
foi identificado e a Po-
lícia Civil investiga o 
crime. 

Homem é preso por embriaguez  
ao volante em Itapeva

Na noite do último do-
mingo (28), a Guarda 
Civil Municipal de Ita-
peva, através da Equipe 
de Rádio Patrulha, sur-
preendeu um homem 
de 55 anos conduzindo 
seu veículo sob efeito 
de álcool. O motorista 
fez uma ultrapassagem 
à esquerda da equipe, 
que realizava o policia-
mento preventivo na 
avenida Paulina de Mo-
raes, região central da 
cidade. Nesse momen-
to, os policiais passaram 
a acompanhar o veículo 
que transitava em zig-

-zag, motivando assim, 
a realizarem a aborda-
gem.

De acordo com a 
Guarda Civil, durante a 
abordagem, os policiais 
sentiram forte odor de 
álcool e perceberam 
ainda, que o homem 
estava com suas vestes 
desordenadas. Diante 
dos fatos, que traziam 
sinais claros de embria-
guez, o motorista foi 
convidado a ser subme-
tido ao teste de bafôme-
tro, no entanto, se recu-
sou a realizar o teste.

Os policiais, portan-

to, deram voz de prisão 
ao condutor e em se-
guida o apresentaram 
ao Plantão Policial. No 
local, o delegado ratifi-
cou a voz de prisão em 
flagrante e o homem foi 
recolhido na carcera-
gem, local onde perma-
neceu preso à disposi-
ção da Justiça.
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Grupo de choro de Capão Bonito resgata e mantém viva 
a música instrumental brasileira

Formado por cinco 
talentosos músicos 
de Capão Bonito, ‘Os 
Cascatinhas’, é o único 
grupo de choro na 
cidade. Resgatando e 
mantendo viva a música 
instrumental brasileira, 
o nome escolhido pelo 
quinteto faz alusão a 
uma música do grande 
maestro Pixinguinha. O 
grupo tem sido destaque 
não só no município, 
mas também tocando 
em eventos pela região.

Segundo o coorde-

nador do grupo, Flávio 
Francisco, inicialmente 
o grupo era formado 
por ele e o músico 
Lucas. Chamado de 
‘Gamela Brasil’, a dupla 
se juntava para tocar 
choro e alguns sambas 
com artistas da região. 
Com o tempo vieram 
outras formações, mas 
atualmente o grupo ‘Os 
Cascatinhas’ é compos-
to pelos músicos: Lucas 
na flauta transversal, 
Flávio Francisco no 
violão de sete cordas 

(que já faziam parte da 
primeira formação), 
Eduardo Vieira no trom-
pete, Ricardo Ribeiro na 
guitarra e Rian Proença 
na percussão.

A escolha do gênero 
musical vem da riqueza 
sonora do estilo. “Es-
tudamos as grandes 
referências do choro, 
como Pixinguinha, 
Jacob do Bandolim, 
Waldir Azevedo, Chiqui-
nha Gonzaga, Altamiro 
Carrilho, dentre tantos 
outros, é uma imersão 

musical, que exige do 
instrumentista muita 
técnica e compreensão 
da linguagem”, diz o 
músico Flávio Francis-
co.

Após ingressar no 
curso de Violão Choro 
no Conservatório de 
Tatuí, no ano de 2018, 
as rodas de choro que 
aconteciam dentro 
e fora da instituição 
passaram a fazer parte 
da rotina do músico. 
“Como dividia os dias 
da semana entre Tatuí e 

Capão Bonito, precisava 
que isso acontecesse 
por aqui também”.

O grupo de choro ‘Os 
Cascatinhas’ já partici-
pou de todo tipo de even-
to local, seja ele público, 
privado, saraus, coretos, 
praças, calçadões, festas 
beneficentes, escolas, 
salões e bares tradicio-
nais. “Temos um grande 
parceiro em São Miguel 
Arcanjo que é o Sérgio, 
coordenador do Projeto 
Choro na Lagoa, que 
sempre nos convida 

para eventos e as rodas 
de sábado na praça da 
cidade”, ressalta o músi-
co. 

Atualmente, o grupo 
tem a tradicional roda 
de choro na Bitaca 
Café Bar, localizada em 
Capão Bonito, todo pri-
meiro domingo do mês, 
e ensaios semanais no 
Espaço Cultural SOM, 
onde haverá uma apre-
sentação na 1ª Noite do 
Choro e Vinho, nessa 
sexta-feira dia 02, a 
partir das 21h.
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Edital De Citação - Prazo De 20 Dias. Processo Nº 1002371-70.2022.8.26.0123 O(A) MM. Juiz(a) 
de Direito da 1ª Vara, do Foro de Capão Bonito, Estado de São Paulo, Dr(a). Felipe Abraham de 
Camargo Jubram, na forma da Lei, etc. Faz Saber a(o) Evylane Souza Pacheco, Brasileira, Casada, 
Autônoma, CPF 30310940850, com endereço à Travessa 8, rua sem nome, sem saída, no último 
portão, 385, em frente a estrada João Vermelho, sentido Salto, Jundiaquara, em frente a estrada 
João Vermelho - sentido Salto, CEP 18190-000, Aracoiaba da Serra - SP e JOÃO CARLOS DA 
CRUZ, Brasileiro, Casado, Agropecuarista, RG 3.300.755-5, CPF 25849966854, com endereço à 
Travessa 8, rua sem nome, sem saída, no último portão, 385, em frente a estrada João Vermelho, 
sentido Salto, Jundiaquara, CEP 18190-000, Aracoiaba da Serra - SP, que lhe foi proposta uma 
ação de Execução de Título Extrajudicial por parte de Nutrien Soluções Agrícolas Ltda., para 
recebimento de R$229.750,56 (24.08.22) decorrente do instrumento particular de confissão de 
dívida firmado em 13.07.20. Estando os executados em lugar ignorado, expede-se o edital para que 
em 03 dias paguem o débito, podendo no prazo de 15 dias oporem embargos ou nesse prazo 
reconhecerem o crédito e comprovarem o depósito de 30%, incluindo custas e honorários, 
requerendo o parcelamento em até 06 parcelas mensais corrigidas, sob pena de penhora, prazos 
estes a fluir os 20 supra, ficando advertidos de que no caso de revelia será nomeado curador 
especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. Nada Mais. Dado e 
passado nesta cidade de Capão Bonito, aos 29 de janeiro de 2024. K -03e10/02

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Capão Bonito
Foro de Capão Bonito
1ª Vara
Rua Rafael Machado Neto, 50, -, Vila Nova Capão Bonito - CEP 18304-120,
Fone: (15) 3542-2555, Capão Bonito-SP - E-mail: Capbonito1@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1001648-17.2023.8.26.0123
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião de bem móvel
Requerente: Edison Vieira Rodrigues e outro

1ª Vara
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 20 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1001648-17.2023.8.26.0123

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 1ª Vara, do Foro de Capão Bonito, Estado de São Paulo, Dr(a).
Felipe Abraham de Camargo Jubram, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER aos réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como seus
cônjuges e/ou sucessores, que Eunice Hessel Vieira Rodrigues e Edison Vieira Rodrigues
ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, visando a obter o domínio pleno de um imóvel rural
denominado "Chácara Vem Viver", com a área de 7,411 ha, localizada no Bairro Ferreira dos
Matos, no município de Ribeirão Grande e Comarca de Capão Bonito, alegando posse mansa e
pacífica no prazo legal. Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos
supramencionados para, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 20 dias. Não
sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador
especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS.
Dado e passado nesta cidade de Capão Bonito, aos 16 de janeiro de 2024.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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COOPERATIVA DE TRANSPORTE, LOGÍSTICA, E AGRO NEGÓCIOS DE CAPÃO BONITO 

E REGIÃO – CTLCB 

NIRE 35400162155 

CNPJ 18.010.374/0001-53 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

1ª, 2ª e 3ª CONVOCAÇÃO 

 

A Cooperativa de Transporte, Logística e Agro Negócios de Capão Bonito e Região - CTLCB convoca 

seus associados a reunirem-se em ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, em data de 17 de 

fevereiro de 2024 – Sábado, em sua sede social na Avenida Capitão Calixto de Almeida, nº 2.090, Vila 

Nova Capão Bonito, CEP: 18.304-047, com a primeira convocação as 09h00min com a presença de 2/3 

(dois terços) de seus associados, a segunda convocação as 10h00min com a presença da metade mais um 

de seus associados ou em terceira convocação as 11h00min com a presença de no mínimo 10 (dez) 

associados. 

 

Serão deliberados os assuntos da Assembleia Geral Extraordinária, ordem do dia: 

1) Abertura de Filial; 

2) Reforma estatutária; 

3) Outros assuntos. 
 

 

Para efeito de quórum, 118 (Cento e Dezoito) associados encontram- se em condições de votar nesta data. 

 

                       

  Capão Bonito, 02 de fevereiro de 2024. 
                                                                                                   

Hanna Milad Youssef 

Presidente 

TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE SÃO PAULO
COMARCA de Capão Bonito
Foro de Capão Bonito
2ª Vara
Rua Rafael Machado, 50, Sala 62, Vila Nova Capão Bonito - CEP
18304-130, Fone: (15) 3543-1537, Capão Bonito-SP - E-mail:
capbonito2@tjsp.jus.br
Horário de Atendimento ao Público: das 13h00min às17h00min

EDITAL DE CITAÇÃO

Processo Digital nº: 1001979-96.2023.8.26.0123
Classe – Assunto: Usucapião - Usucapião Extraordinária
Requerente: Sarah Lee

2ª Vara2ª Vara
EDITAL DE CITAÇÃO – PRAZO DE 30 DIAS, expedido nos autos da Ação de Usucapião,
PROCESSO Nº 1001979-96.2023.8.26.0123

O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara, do Foro de Capão Bonito, Estado de São Paulo, Dr(a).
CAROLINE COSTA DE CAMARGO, na forma da Lei, etc.

FAZ SABER a(o)s réus ausentes, incertos, desconhecidos, eventuais interessados, bem como
seus cônjuges e/ou sucessores, que Sarah Lee ajuizou(ram) ação de USUCAPIÃO, visando
regularizar um imóvel rural com área total de 7,7611 ha, que se denomina "Chácara das Nações",
localizado no bairro Ferreira dos Matos, município de Ribeirão Grande/SP, cadastrado junto ao
INCRA pelo CCIR de nº 63701701914332, alegando posse mansa e pacífica no prazo legal.
Estando em termos, expede-se o presente edital para citação dos supramencionados para, no
prazo de 15 (quinze) dias úteis, a fluir após o prazo de 30 dias. Não sendo contestada a ação, o
réu será considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital,
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de
Capão Bonito, aos 29 de setembro de 2023.

DOCUMENTO ASSINADO DIGITALMENTE NOS TERMOS DA LEI 11.419/2006,
CONFORME IMPRESSÃO À MARGEM DIREITA
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Hilda dos Passos Oliveira 
Dia: 31/01/2024 às 15:30 Horas 
em Capão Bonito- SP
Idade: 82 Anos
Profissão: Do Lar
Estado Civil: Casada com o sr. 
João Rafhael de Oliveira Filho
Filha de: Alexandrina Maria de 
Jesus e Joaquim Domingues dos 
Passos
Deixa os filhos: Ademir, Elizeu, 
Vandir, Vivaldo, Sueli e Raquel
Velório: Unidade Camargo de 
Capão Bonito - Central
Cemitério: São João Batista Em 
Capão Bonito- SP

Josiane Mendes De 
Queiroz
Dia: 30/01/2024 às 16:22 horas em 
Jaú- SP
Idade: 36 Anos
Profissão: Trabalhadora Rural
Estado Civil: Solteira
Filha De: João Mendes De Queiroz 
e Pedra Rosa De Queiroz
Não deixa filhos
Local Do Velório: Residência
Cemitério: São João Batista Em 
Capão Bonito- SP

Claudia Inês Ferreira De 
Oliveira
Dia: 30/01/2024 às 19:05 horas 
em Capão Bonito- SP
Idade: 62 Anos
Profissão: Professora Aposentada
Estado Civil: Casado com o sr. 
João Machado de Oliveira
Filha de: Clélia Martins Ferreira
Não deixa filhos
Velório: Unidade Camargo 
Central em Capão Bonito-SP
Cemitério: Sagrado Coração de 
Jesus em Capão Bonito-SP

Rogerio de Paula 
Dia: 29/01/2024 às 12:43 horas 
em Capão Bonito- SP
Idade: 53 Anos
Profissão: Autônomo
Estado Civil: casado com a srª 
Luciana Marileia Souto de Paula
Filho de: Maria Angelina de Paula 
Mendes
Deixa Filhos: Fernanda e Rodrigo
Velório: Camargo – Unidade 
Capão Bonito – Central
Cemitério: Sagrado Coração De 
Jesus Em Capão Bonito-SP

Valdeci Da Silva 
Dia 27/01/2024 às 19:17 horas 
em capão bonito-sp
Idade: 51 anos
Profissão: trabalhador rural
Estado civil: divorciado
Filho de: sebastião da silva e 
alaides carriel da silva
Deixa os filhos: jaqueline, kelly, 
wellington e eliete
Velório: camargo – unidade 
capão bonito – vila aparecida
Sala: 01 com início às 01:00 
horas do dia 28/01/2024
Sepultamento: 28/01/2024 às 
16:00 horas
Cemitério: da saudade em 
capão bonito-sp

José Batista De Oliveira 
Sobrinho
Dia 27/01/2024 às 22:20 horas 
em Capão Bonito-SP
Idade: 72 Anos
Estado Civil: Casado com s srª 
Maria Jose de Oliveira
Filho de: Salvador Batista de 
Oliveira e Maria Aparecida dos 
Passos
Deixa os filhos: Vanilda e Paulo
Velório: Camargo – Unidade 
Capão Bonito – Central

www.hotelbaguassu.com.br
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Horóscopo
Áries 

 
Vá com calma, ariano. 
É hora de mudar, mas 
também de evitar os 

excessos e as decisões 
muito imediatistas.

 

 Touro 
 

procure manter a har-
monia no seu cotidiano, 
taurino. Dê atenção às 

pessoas à sua volta e não 
deixe de compartilhar 

suas necessidades.

Gêmeos 
 

Esteja atento às neces-
sidades do seu corpo, 

geminiano. O céu pede 
para você estar mais 
focado e, ao mesmo 

tempo, flexível. 

Câncer 
 

Expresse a sua criati-
vidade, canceriano. O 
momento pede mais 

atenção aos seus talen-
tos e à sua inspiração.

Leão 
 

Mesmo que a rotina 
esteja corrida, não deixe 
de cultivar a sua intimi-
dade, leonino. É preciso 

dar mais atenção às 
pessoas mais próximas.

Virgem 
 

Organize os seus 
pensamentos e evite 
falar demais, virgi-

niano. É hora de usar 
a sensibilidade para 

perceber as pessoas à 
sua volta.

Libra 
 

Invista nas suas 
questões mais práticas, 

libriano. É hora de 
administrar melhor os 
seus recursos e cortar 

gastos.

Escorpião 
 

Use a sua intuição 
para agir de maneira 
discreta e assertiva, 

escorpiano. Você está 
cheio de energia, 

mas é preciso saber 
direcioná-la.

Sagitário 
 

Cuide do seu bem-estar, 
sagitariano. O céu pede 

mais atenção à sua 
espiritualidade e às 
questões psíquicas.

 
 

Capricórnio 
 

Tenha mais cuidado 
com as pessoas e as 
amizades, capricor-
niano. O astral pede 

mais sensibilidade para 
entender as pessoas à 

sua volta.

Aquário 
 

É hora de pensar no 
futuro, aquariano. No 
entanto, é preciso ir 

com calma, respeitan-
do o seu ritmo.

 

Peixes 
 

Cresça por meio do 
conhecimento que 

você pode adquirir com 
pessoas mais velhas e 

experientes, pisciano. É 
hora de você ser mais 
flexível e ouvir bons 

conselhos.
fonte: www.istoe.com.br



Atleta capão-bonitense é campeão 
em Mundial de Jiu-Jitsu

O atleta capão-
-bonitense Thiago 
Ciavarella sagrou-se 
campeão em Mundial 
de Jiu-Jitsu realizado 
no Ginásio Mauro Pi-
nheiro, no Ibirapuera, 
no dia 26. Com a vitó-
ria, o atleta acumula 
três títulos mundiais, 
sendo dois disputados 
no formato Gi (com 
quimono) e o mais 
recente sem quimono 
(No-Gi).  

Apesar de enfrentar 
lutas duras, como a fi-
nal contra um atleta da 

academia Gracie Bar-
ra, uma das mais con-
ceituadas do mundo, 
Ciavarella representou 
Capão Bonito fazendo 
uma excelente perfor-
mance no campeona-
to. Há um bom tempo 
sem lutar, o atleta não 
esperava pelo resul-
tado. “Foi inesperado 
esse resultado, porque 
estava muito tempo 
sem lutar campeo-
natos oficiais. Esse 
foi um dos dias mais 
felizes de minha vida, 
pois estava presente 

meu casal de filhos e 
minha esposa. Esposa 
esta, que dedico este 
título, ela sim é uma 
verdadeira guerreira. 
Agradeço também, a 
minha academia Total 
Healthy pelo apoio, 
meus alunos que me 
ajudaram a chegar lá, 
aos professores que 
vão dar aula quando 
não estou, grande 
Celso Afonso incen-
tivador de pessoas. E 
o principal, agradeço 
a Deus por dar saúde 
para fazer o que amo”. 
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Thiago Ciavarella sagrou-se campeão em Mundial de Jiu-Jitsu Champions League Cidico tem início neste  
domingo com quatro jogos

Começa neste domin-
go mais uma edição da 
Champions League que 
terá 12 equipes dispu-
tando o título da compe-
tição que será realizada 
no campo da antiga Bri-
sauto em Capão Bonito. 
Desta vez o campeonato 
será em homenagem 
ao esportista Cidico, do 
bairro do Mocambo.

O jogo de abertura será 
entre o E.C. Bela Vista e 
o Resenha F.C, previsto 
para ter início às 9 horas 
deste domingo. Na sequ-

ência se enfrentam em 
partida marcada para as 
11 horas, o Estrela F.C. 
e o RC Paulista. No perí-
odo da tarde as partidas 
começam às 13 horas 
com o duelo entre E.C. 
Igaratá e Alegre F.C. A 
rodada se encerra com o 
confronto entre equipes 
da zona rural com a 
disputa entre Baguaçu 
City e Ouro Verde da 
Capuavada.

As 12 equipes estão 
divididas em dois 2 gru-
pos de 6 equipes onde 

se classificarão as 4 
melhores de cada grupo 
para a fase eliminatória. 
Os times estão divididos 
da seguinte forma: 

Grupo A - Atlético 
Carrossel, Baguaçu City, 
Cacique/Maranata, Es-
trela F.C., Grêmio Bela 
Vista e Ouro Verde da 
Capuavada.

Grupo B - Alegre F.C., 
Atlético Bitão, E.C. Bela 
Vista, E.C. Colorado, 
E.C Igaratá e Paulo 
Power Ball.

Casal de Capão Bonito é destaque em 
Campeonato Mundial de Jiu-Jitsu

O casal Ana Paula 
Oliveira e Anderson 
Donizete, de Capão 
Bonito, foi destaque no 
Campeonato Mundial 
de Jiu-Jitsu, que acon-
teceu no Ibirapuera, 
no dia 26. Os dois 
atletas fazem parte da 
Academia Number One 
e já haviam disputado o 
Mundial nos anos ante-
riores, no qual também 
conquistaram o pódio. 
Nesse ano, Ana Paula, 

que é faixa marrom, 
foi campeã em sua 
categoria adulto leve, e 
Anderson ficou com a 
medalha de bronze pela 
categoria peso médio.

Pelas redes sociais, os 
lutadores agradeceram 
o apoio e a parceria de 
seus colegas de treino, 
e do professor Alan Gal-
vão. “A conquista exige 
força, determinação e 
vontade de lutar. Não 
se ganha lutas sem ba-

talhas. Não se chega ao 
alvo, sem perseverança 
e não existe vitória sem 
sacrifício. Agradeço ao 
meu marido Anderson 
que sempre acreditou 
em mim, ao meu 
professor Alan Galvão 
por todo apoio e treina-
mento físico e técnico 
e aos meus colegas de 
treino que me ajudam 
a evoluir a cada treino”, 
disse a atleta Ana Paula.
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Prefeitura de Capão Bonito é a que menos repassa 
recursos para Santa Casa entre cidades da região

A prefeitura de Capão 
Bonito é a que menos 
repassa recursos entre 
as cidades da região 
para os hospitais ou 
Santas Casas locais, 
o levantamento foi 
feito através de por-
tais de transparência 
municipais e também 
com informações de 
gestores municipais 
de cidades da região. 
O município de Ca-
pão Bonito repassa 
R$ 390.000,00 para 
todo o atendimento 
do Pronto Socorro 
e também mais R$ 
31.347,00 para apoio 
à maternidade que 
realiza cerca de 80 
partos por mês. No 
total, a prefeitura ca-
pão-bonitense repassa 

R$ 421.347,00 para 
todo atendimento no 
PS e maternidade.
Essa semana a pre-
feitura de Itararé fez 
o decreto de retirada 
de intervenção na 
Santa Casa local que 
já acontecia há 17 
anos. Para auxiliar a 
Santa Casa itarareen-
se que presta serviços 
similares ao de Capão 
Bonito, a prefeitura 
repassa mensalmente 
R$ 1.200.000,00 (um 
milhão e duzentos 
mil reais) por mês 
para a gestão do 
hospital. O também 
município vizinho de 
São Miguel Arcanjo 
repassa por mês para 
o Hospital Nipo Bra-
sileiro que funciona 

no município quase 
R$ 1.100.000,00 (um 
milhão e cem mil 
reais) para serviços 
de atendimento do 
Pronto Socorro. A 
prefeitura de Buri, 
também gasta mais 
de R$ 1.000.000,00 
(um milhão de reais) 
por mês para manter 
o atendimento do seu 
Pronto Atendimento 
municipal, há mais 
de três décadas que 
a cidade já não conta 
com uma Santa Casa. 
A prefeitura de Gua-
piara gastava mais de 
R$1.500.000,00, (um 
milhão e quinhentos 
mil reais) por mês com 
o hospital municipal 
Joaquim Raimundo 
Gomes, que foi fecha-

do nesta gestão. En-
quanto Capão Bonito 
tem uma população 
de 46.337, Itararé 
está com 44.438, 
São Miguel Arcanjo 
tem 32.039, Buri 
conta com 20.250 e 
Guapiara tem 17.071 
habitantes. Para pes-
soas ligadas à área da 
saúde, a prefeitura 
de Capão Bonito está 
asfixiando e pratica-
mente inviabilizando 
a administração da 
Santa Casa com um 
repasse muito menor 
do que é realizado por 
cidades vizinhas e isto 
está acarretando em 
sérios problemas para 
a entidade, inclusive, 
com servidores, já que 
o sindicato da cate-

goria está cobrando 
vários benefícios que 
não estariam sendo 
cumpridos, como 
atraso na entrega de 
cestas básicas. Para 
especialistas em gestão 
de saúde, as dificulda-
des que estão sendo 
impostas para a Santa 
Casa de Capão Bonito 
só seriam minimizadas 
se um novo acordo 
para atendimento do 
Pronto Socorro, que é 
obrigação do municí-
pio, fosse feito com va-
lores compatíveis com 
os gastos que ocorrem. 
Entre os hospitais das 
cidades citadas nesta 
matéria, o único que 
tem UTI é a Santa 
Casa de Capão Bonito, 
aumentando ainda 

mais a necessidade 
de revisão do atual 
auxílio. “Cidades como 
Itararé, São Miguel Ar-
canjo e Buri investem 
mais do que o triplo de 
Capão Bonito em seus 
hospitais ou unidades 
de saúde. São não 
houver um aumento 
considerável, a Santa 
Casa de Capão Bonito 
vai continuar com difi-
culdades para atender 
demandas básicas, 
como cesta básica dos 
funcionários. Se não 
houver um aumento 
dos valores repassados 
por parte da prefeitura 
o nosso único hospital 
pode quebrar”, disse 
um especialista em 
saúde pública ouvido 
pelo O Expresso.


